

- 税 -

-中学生「税についての作文」

市長賞受賞作品

が必要な人は増えるのに、お金を払子化も進んでいます。つまり、お金と考えられます。しかし日本では少

「なぜ税金が必要なのか?」

港南中学校3年



猪野 純代 さん

近々消費税が増税されるというに、関係であるのだろうと疑問なかったらどうなるのだろうと疑問なかったらどうなるのだろうと疑問なかったらどうなるのだろうと疑問なかったらどうなるのだろうと疑問なかったらどうなるのだろうと疑問なが増税されるというに、

いますが、日本はまだ多額の借金をです。税金の多くを国債費にあててたれば、年金や医療・福祉のためにたが。一番は社会保障関係費でした。か。一番は社会保障関係費でした。

のでしょうか。なったら、日本はどうなってしまうでています。このような税金がなくします。このような税金がなくりがある。このほかにも、公務

私は先日、無料で予防注射を受けれているからです。また、出してくれているからです。また、出してくれているが払ってくれていまお金の一部も国が払ってくれていまお金の一部も国が払ってくれていまっ。税金がなくなると、医療費はとても高くなってしまいます。

不可欠なものなのです。
す。つまり、税金は国にとって必要問題が起き、国が機能しなくなりまめが来てくれなくなる、犯罪が起きて

すればいいと思います。

> そうなので、日本でもこの案を実行 料などへ新税を導入したりしている です。外国では、糖分の高い炭酸飲 う。それを防ぐためにも、消費税増 う人は少なくなってしまうのです。 糖分が高い食品に課税することで、 はとてもいいと思います。なぜなら、 税は避けられないと思うのです。 そうなると、日本の国債は増え続け、 済にも良い影響を与えると思うから が期待できるだけでなく、日本の経 今増えている生活習慣病患者の減少 を新聞で読みました。私はこの考え に課税をしたらどうかという記事 経済もどんどん悪化していくでしょ また、私は先日、糖分が高い食品

今回この作文を書くことで、今ま今回この作文を書くことで、今ま考える機会となりました。税金についていて書ました。これを機に、今後わいてきました。これを機に、今後日本の経済や政治に目を向け、将来日本が良い国になるためにどうしたらいいのか、考えていける大人にならいいのか、考えていける大人になりたいと思いました。